



APPEL à LA MOBILISATION GENERALE



L'intersyndicale fait aujourd'hui le constat suivant : notre gouvernement et nos tutelles jouent la montre. Ils restent sourds à nos revendications, à nos propositions, nous méprisent et vous méprisent.

Nous étions 300 (salle des fêtes à Forbach), puis 400 dans les rues de Sarreguemines : aujourd'hui c'est bien plus nombreux qu'il va falloir être.

Syndicats, citoyens, usagers, patients, associations, professionnels, administratifs, soignants, médecins, élus, c'est avec vous que nous défendrons nos revendications :

- Une offre de soin pérenne et de qualité
- L'arrêt immédiat des restructurations et des fermetures de service
- Le maintien de nos emplois en Moselle Est
- Le maintien de nos statuts
- L'arrêt des licenciements, réels ou déguisés

Ce sont 300.000 personnes dont on se moque et qu'on prend en otage.

Qui vous soignera demain ? Où ? Comment ? A quel prix ?

Nous appelons à la mobilisation. C'est aujourd'hui et maintenant qu'il faut agir.

Manifestation le SAMEDI 15 décembre 2012 à 14 heures

**Rassemblement devant la Mairie de FORBACH
Pour aller vers la Sous-Préfecture**

Vous avez besoin de nous, nous avons besoin de vous.

Sachons dire NON, il faut les obliger à tout stopper. La casse hospitalière ça suffit !

**La restructuration NUIT
GRAVEMENT A LA SANTE**

CFDT _ CGC _ CFTC _ CGT _ FO _ SUD _ INPH

Tract Financé par les cotisations syndicales

Ne pas jeter sur la voie publique - 6 déc 2012